
 

 

   

 

COMUNICADO 366 – 2014 

_____________________________________ 

GOBIERNO NACIONAL INSPECCIONÓ OBRAS EN 

CUNDINAMARCA - PROYECTO DEL TÚNEL DE LA LÍNEA FUE 

IMPROVISADO: DEFENSORA DEL PUEBLO - IBAGUEREÑOS 

AHORA PAGAN MÁS, POR MENOS GASOLINA 

 

Bogotá, Octubre 3 de 2014        

   

 

NOTICIAS DE INTERÉS 

MINISTERIO DE TRANSPORTE - APROBADO CONPES PARA LA VÍA 

OCAÑA-GAMARRA POR $1.2 BILLONES - El Consejo Nacional de Política 

Económica y Social aprobó recursos para el proyecto vial Ocaña (Río de Oro)-

Aguaclara-Gamarra por $1.2 billones que permitirá la conexión con la Ruta del 

Sol 2 y con el río Magdalena. 

https://www.mintransporte.gov.co/publicaciones.php?id=3889 

 

MINISTERIO DE TRANSPORTE - GOBIERNO NACIONAL INSPECCIONÓ 

OBRAS EN CUNDINAMARCA - En Cundinamarca continuó el seguimiento a 

las obras de infraestructura en el país por parte del vicepresidente de la 

República, Germán Vargas Lleras junto con la Ministra de Transporte, Natalia 

Abello Vives, quien estuvo acompañada de su equipo, recorriendo inicialmente 

https://www.mintransporte.gov.co/publicaciones.php?id=3889


 

 

los trabajos que se ejecutan en la vía Villavicencio – Bogotá, proyecto que tiene 

como fin agilizar la comunicación entre las dos ciudades, proporcionar 

condiciones favorables de transitabilidad y seguridad a los viajeros. 

https://www.mintransporte.gov.co/publicaciones.php?id=3890 

 

BOGOTÁ - DIARIAMENTE SE REGISTRAN EN PROMEDIO CUATRO 

ACCIDENTES EN TRANSMILENIO - Así lo revela un informe del Concejo de 

Bogotá. Una de las principales causas sería la ‘guerra contrarreloj’ entre 

conductores. 

Un estudio dado a conocer por el Concejo de Bogotá revela que en lo corrido 

del año, se han registrado 1.360 accidentes de tránsito en el sistema 

TransMilenio. 

De acuerdo con los cabildantes, las causas de los incidentes son la imprudencia, 

la falta de capacitación y la llamada ‘guerra contrarreloj’ entre los conductores 

del sistema. 

http://www.elespectador.com/noticias/bogota/diariamente-se-

registran-promedio-cuatro-accidentes-tra-articulo-520402 

 

NACIONAL - SUPERTRANSPORTE LANZARÁ ARBITRAJE PARA LAS 

VÍAS DE CUARTA GENERACIÓN - Después de estar detrás de la vigilancia y 

regulación de la Superintendencia de Puertos y Transporte, Juan Miguel Durán 

se despide del cargo no sin antes dejar la entidad con una reestructuración en 

el camino, la potestad de intervención de instituciones de tránsito ineficientes y 

un sistema de arbitraje que iniciará operaciones al finalizar este año. 

http://www.larepublica.co/supertransporte-lanzar%C3%A1-

arbitraje-para-las-v%C3%ADas-de-cuarta-

generaci%C3%B3n_176021 

 

NACIONAL - GREMIO TRANSPORTADOR RECHAZA INCREMENTO EN 

PRECIO DE PEAJES - Los transportadores de carga también piden claridad en 

el tema del precio de combustibles. 

Gremio transportador rechaza incremento en precio de peajes  

En alerta máxima se declaró la Asociación de Transportadores de Carga ATC, 

ante el incremento en un 270 por ciento del valor de los peajes, que propuso el 

Gobierno Nacional, por las obras de las autopistas para la prosperidad y de las 

vías de Cuarta Generación que se adelantan en el país. 

http://www.elespectador.com/noticias/nacional/gremio-

transportador-rechaza-incremento-precio-de-peaje-articulo-520288 
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BOGOTÁ - PIDEN CAMBIOS ESTRUCTURALES DEL SITP - Falta de 

profesionalización de conductores, nula ocupación, déficit de cobertura en el 

transporte público, ineficiencia administrativa y ruleta rusa para abordar fueron 

algunas de las deficiencias del Sistema Integrado de Transporte Público (SITP) 

enumeradas ayer durante un debate de control político en el Concejo de 

Bogotá. 

http://www.elnuevosiglo.com.co/articulos/10-2014-piden-cambios-

estructurales-del-sitp.html 

 

QUINDÍO - PROYECTO DEL TÚNEL DE LA LÍNEA FUE IMPROVISADO: 

DEFENSORA DEL PUEBLO - La defensora del Pueblo del Quindío, Piedad 

Correal, dijo en RCN La Radio que al proyecto del túnel de La Línea no se le 

puede perdonar el incumplimiento de la licencia ambiental. 

"Hubo improvisación en el proyecto; es un riesgo invisible porque las fuentes 

hídricas son las que más afectan. Los predios de los campesinos fueron 

afectados y eso se podía prevenir. Es un sufrimiento de mucho tiempo", dijo la 

funcionaria. 

http://www.rcnradio.com/noticias/proyecto-del-tunel-de-la-linea-

fue-improvisado-defensora-del-pueblo-del-quindio-

166504#ixzz3F5pJITZS 

 

VILLAVICENCIO - EN CINCO MESES, LA VÍA AL LLANO ESTRENA 18 

TÚNEL - Sarmiento Angulo, la ministra de transporte Natalia Abello, Alberto 

Mariño, gerente de Coviandes, Luis Fernando Andrade, Presidente de la ANI y 

el vicepresidente Germán Vargas Lleras. 

Luis Carlos Sarmiento Angulo, la ministra de transporte Natalia Abello, Alberto 

Mariño, gerente de Coviandes, Luis Fernando Andrade, Presidente de la ANI y 

el vicepresidente Germán Vargas Lleras. 

Tras una visita a las obras de ampliación de la segunda calzada entre los 

sectores de El Tablón y Chirajara, en Cundinamarca, en la concesión entre 

Bogotá y Villavicencio, el Gobierno anunció que la vía estrenará 18 nuevos 

túneles en febrero del próximo año. 

http://www.eltiempo.com/economia/sectores/via-al-llano-

estrenara-18-tuneles/14630555 
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BOGOTÁ - A LA CARRERA SÉPTIMA LE SOBRAN ESTUDIOS Y LE 

FALTAN SOLUCIONES - Obras del tranvía no comenzarían en la 

administración de Petro, según Contraloría Distrital. 

Los reparcheos en la 7.ª para el carril preferencial costaron 1.069 millones de 

pesos. Se han impuesto 440 comparendos ciudadanos. 

A la carrera Séptima –la vía emblemática de Bogotá– le sobran estudios y le 

faltan estrategias. Sus problemas están sobrediagnosticados, y todo lo que se 

ha intentado hacer en ella ha fracasado, ha salido costoso o, lo peor, ha estado 

rodeado de intereses particulares y políticos. 

http://www.eltiempo.com/bogota/tranvia-en-la-carrera-septima-no-

empezara-en-gobierno-de-petro/14630616 

 

BOGOTÁ - CONTRALOR DICE QUE NO HAY AVANCE EN ESTRATEGIAS 

DE MOVILIDAD - Diego Ardila hizo un balance del desarrollo de las 

propuestas de la Alcaldía en este tema. 

El contralor de Bogotá, Diego Ardila, hizo el jueves un balance sobre el avance 

que han tenido otras estrategias de la administración de Gustavo Petro en 

materia de movilidad. 

http://www.eltiempo.com/bogota/movilidad-en-bogota-no-hay-

avance-en-estrategias-de-la-alcaldia/14630617 

 

BOGOTÁ - PROPONEN VÍA ALTERNA PARA DESCONGESTIONAR LA 

CARRETERA BOGOTÁ – LA CALERA - Es un corredor poco conocido que 

parte desde el sector de Monserrate.  

El concejal de Bogotá Hosman Martínez, quien integra una mesa de trabajo que 

busca atender los problemas de movilidad de Bogotá con La Calera, confirmó 

en 6AM Hoy por Hoy de Caracol Radio, un plan de choque que se implementará 

y que considera rutas alternas para afrontar la congestión que se registra 

actualmente. 

http://www.caracol.com.co/noticias/bogota/proponen-via-alterna-

para-descongestionar-la-carretera-bogota--la-

calera/20141003/nota/2444568.aspx 

 

TOLIMA - IBAGUEREÑOS AHORA PAGAN MÁS, POR MENOS GASOLINA 

- Los habitantes de la Ciudad Musical pagarán por el galón de gasolina el precio 

más alto en lo corrido del año a partir de este mes. Los precios fueron 

ajustados al alza desde el pasado miércoles. 
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El Ministerio de Minas y Energía informó que en el caso de Ibagué, el precio de 

referencia para el galón de gasolina es de ocho mil 702 pesos, es decir que se 

incrementó en 21 pesos. 

http://www.elnuevodia.com.co/nuevodia/actualidad/economica/233

915-ibaguerenos-ahora-pagan-mas-por-menos-gasolina 

 

SANTANDER - ESTE VIERNES Y SÁBADO SE HARÁN DOS REUNIONES 

CLAVES PARA LOS TAXISTAS EN BUCARAMANGA - Dos reuniones que se 

realizarán esta semana, una oficial con las autoridades y otra interna, entre los 

taxistas, serán claves para determinar si al fin va a haber un paro de 

transportadores formales. 

Según pudo conocer esta redacción, hoy se realizará un encuentro entre 

voceros del gremio y las autoridades en el quinto piso de la Alcaldía, en el 

marco de una de las mesas de trabajo que se acordó conformar hace unas 

semanas. 

http://www.vanguardia.com/santander/bucaramanga/281270-este-

viernes-y-sabado-se-haran-dos-reuniones-claves-para-los-taxistas-e 

 

 

Para nosotros es importante conocer sus comentarios y aportes sobre la 

información enviada, por lo cual estaremos prestos a recibirlos en los 

correos     adittcomunicaciones2@gmail.com, 

comunicaciones@aditt.org,   camilogarciamoreno@yahoo.com, a los 

teléfonos (1) 3595588 – Fax (1) 4135400 o a la Av. Calle 24 No 95ª – 80 Of 

702. 

 
 
Atentamente, 
 
 
JOSÉ YESID RODRÍGUEZ HERNÁNDEZ 
Presidente Ejecutivo  ADITT 
 

Síguenos en twitter  @asociacionAditt  
Búscanos en Facebook https://www.facebook.com/asociacion.aditt 
Visita nuestra página www.aditt.org 
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